

24Jam

Hadiri Mataram Pearl dan Creative Festival 2022, Polresta Mataram Siap Backup Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Aug 26, 2022 - 18:32



Mataram NTB - Dalam rangka memeriahkan hari ulang tahun kota Mataram ke-29 telah dilaksanakan pembukaan Mataram Pearl Festival Dan Mataram Creative

Festival 2022 dari tanggal 26-28 Agustus 2022 di Lapangan Sangkareang.
Jumat, (26/08)

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH hadir dalam kegiatan tersebut bersama Wakil Walikota Mataram TGH. Mujiburahman, Ibu Ketua TP PKK Kota Mataram Ny. Kinnanastri Mohan Roliskana, Asisten I Kota Mataram Lalu Martawang dan SKPD Kota Mataram

Diawali dengan penampilan pagelaran seni tari dan di buka dengan menyanyikan lagu wajib Indonesia Raya oleh seluruh hadirin yang hadir dan dilanjutkan dengan pembacaan doa.

Ketua Panitia Mataram Pearl Festival 2022 Sdr. Fauzi menyatakan bahwa kegiatan ini sebagai ajang promosi, transaksi, serta membuka jaringan kerja sama dengan pengusaha lainnya. "Kegiatan 'Mataram Pearl Festival' kita jadwalkan 25-28 Agustus 2022, sekaligus menyambut HUT Kota Mataram pada 31 Agustus, sambutnya

" Dalam kegiatan tersebut tidak hanya di ikuti oleh perajin dan pengusaha dari Kota Mataram, melainkan juga dari kabupaten/kota se-NTB, bahkan beberapa pengusaha dari luar daerah dan bahkan dari pengusaha dari Jepang Kasimura yang saat ini dalam perjalanan dari Bali ke Mataram, bebarnya

Wakil Walikota Mataram menyampaikan " Mataram Pearl Festival 2022 diharapkan menjadi ajang untuk mempromosikan kerajinan home industri mutiara dan hasil karya UMKM Kota Mataram, yang selama ini vakum akibat dari bencana pandemi Covid 19 ", ujarnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam wawancaranya mengatakan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi UMKM Kota Mataram, semoga dengan adanya kegiatan festival ini dapat menghidupkan kembali Sektor Pariwisata di Kota Mataram dengan tetap bersama menjaga stabilitas keamanan,

"Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan putaran ekonomi agar kembali normal dan dapat berdampak positif terhadap UMKM," jelasnya.

"Kita akan backup sepenuhnya pengamanan kegiatan ini agar dapat berjalan lancar," pungkasnya.

Kegiatan Pembukaan Mataram Pearl Festival 2022 berjalan dengan lancar, aman yang selanjutnya para tamu undangan meninjau stand yang mengikuti Mataram Pearl Festival 2022 dan mendapatkan pengamanan dari Polsek Mataram.(Adb)